

ABSTRAK

Ibnu Khamdun, NIM. 3403150201. “Pengaruh Optimalisasi Pemanfaatan Aset Desa Terhadap Pendapatan Asli Desa (Studi pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis)”. Dibawah Bimbingan Bapak Sukomo, Drs., M.Si. (Pembimbing I) dan Bapak Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini di fokuskan pada Pengaruh Optimalisasi Pemanfaatan Aset Desa Terhadap Pendapatan Asli Desa (Studi Pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis).

Permasalahan yang di hadapi pada penelitian ini meliputi: 1). Seberapa besar pendapatan dari optimalisasi pemanfaatan aset desa pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg?; 2). Seberapa besar pendapatan asli desa yang terdapat pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg?; 3). Seberapa besar pengaruh optimalisasi pemanfaatan aset desa terhadap pendapatan asli desa pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1). Besarnya pendapatan dari optimalisasi pemanfaatan aset desa pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg; 2). Besarnya pendapatan asli desa yang terdapat pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg; 3). Besarnya pengaruh pendapatan dari optimalisasi pemanfaatan aset desa terhadap pendapatan asli desa pada desa-desa di Kecamatan Baregbeg.

Metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Uji validitas dan reliabilitas di lakukan terhadap 9 Desa yang ada di Kecamatan Baregbeg. Tehnik analisis data yang di gunakan adalah Analisis Koefisien Korelasi *Product Moment*, Koefisien Determinasi, Uji t, dan Analisis Regresi Linear Sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Terdapat pengaruh yang positif antara optimalisasi pemanfaatan aset desa terhadap pendapatan asli desa, hal ini di buktikan dengan nilai koefisien korelasi 0,9476 yang berarti tingkat hubungan optimalisasi pemanfaatan aset desa terhadap pendapatan asli desa termasuk dalam kategori sedang kemudian bersifat positif; Tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara optimalisasi pemanfaatan aset desa terhadap pendapatan asli desa, dengan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,2529 < 1,8946$) dan $f_{hitung} < f_{tabel}$ ($0,6730 < 5,14$).

Diharapkan untuk desa-desa di Kecamatan Baregbeg Kabupaten Ciamis Untuk lebih mengoptimalkan Pemanfaatan aset desanya, agar Pendapatan asli desanya bisa meningkat dan desanya bisa lebih sejahtera.

Kata Kunci : Optimalisasi Pemanfaatan Aset Desa, Pendapatan Asli Desa, desa-desa di Kecamatan Baregbeg